



N^o 026

Le 8 février 1990

UN ÉMINENT CANADIEN PRÉSIDENT LA CONFÉRENCE DES NATIONS UNIES SUR L'ENVIRONNEMENT

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, est heureux d'apprendre la nomination de Maurice Strong aux fonctions de secrétaire général de la Conférence de 1992 des Nations Unies sur l'environnement et le développement. M. Javier Perez de Cuellar, secrétaire général des Nations Unies, a communiqué avec le Représentant Permanent du Canada hier soir pour l'informer de sa décision.

"Nous sommes ravis qu'un Canadien si distingué et si respecté ait été nommé pour diriger cette conférence, a déclaré M. Clark. M. Strong bénéficiera, dans l'exercice de ses fonctions, d'une expérience pratique exceptionnelle, alliée à un engagement sincère au service d'un développement économique qui préserve l'environnement. Il est très reconnu dans le monde entier pour ses travaux de pionnier en ce qui touche la sensibilisation du public aux risques graves auxquels est exposé l'environnement planétaire".

Actuellement conseiller pour l'environnement auprès de l'administrateur du Programme des Nations Unies pour le développement, l'intérêt porté par M. Strong aux questions environnementales remonte à plus de vingt ans. Il a été nommé secrétaire général de la Conférence des Nations Unies sur l'environnement de 1972, et est devenu par la suite et jusqu'en 1975 le premier directeur exécutif du programme des Nations Unies pour l'environnement, qui a son siège à Nairobi, au Kenya.

.../2